

Buenos Aires, julio de 2017

Con la anuencia de Allah, el Altísimo, el día viernes 30 de junio se realizó en la sede del CCIAR la "Ceremonia de entrega de Premios correspondiente al Concurso de Memorización del Generoso Corán".

A la ceremonia asistieron su Excelencia, el embajador del Reino de Arabia Saudita, Sr. Riad Al Khuneini, el Director General de Cultos de la Ciudad de Buenos Aires, Prof. Federico Pugliese, el Supervisor pedagógico del nivel primario en el Ministerio de Educación de la Ciudad, Profesor Eduardo Alfredo Silber y otros destacados miembros de la comunidad islámica, además del público presente.



f ccislamicoreyfahd www.CCIAR.com cciar\_islam

Cabe señalar que el certamen fue celebrado durante el bendito mes de Ramadán con la participación de decenas de concursantes, entre niños y mayores, quienes fueron todos premiados por su loable esfuerzo por aprender la palabra sagrada de Allah, el Altísimo.



مركز الملك فهد الثقافي الإسلامي في الأرجنتين • www.CCIAR.com cciar\_islam ccislamicoreyfahd